

Pedelec-Unfall in Selm: 68-Jähriger nach Zusammenstoß verletzt!



Ein schockierender Vorfall geschah am Donnerstag, dem 19. Dezember 2024, in Selm, als ein 68-jähriger Mann auf seinem Pedelec Dreirad mit einem Auto kollidierte! Um 15:20 Uhr nutzte der Fahrer den Radweg der Kreisstraße in Richtung Selm-Bork und wollte vorschriftsmäßig den Kreisverkehr überqueren. Doch wie es das Schicksal wollte, bemerkte eine 41-jährige Autofahrerin, die auf dem Beifanger Weg wartete, den Radler beim Anfahren nicht!

Der Zusammenstoß war heftig, und der Rentner erlitt bei dem Unfall leichte Verletzungen. Sofort wurde er in ein Krankenhaus gebracht, um die Verletzungen behandeln zu lassen. Die Situation zeigt einmal mehr, wie bedeutend Sicherheit im Straßenverkehr – besonders für Radfahrer – ist.

Ein Blick auf die Umstände

Es ist immer wichtig, wachsam zu sein, sowohl als Autofahrer als auch als Radfahrer. In diesem Fall könnte eine kleine Unachtsamkeit fatale Konsequenzen haben. Die Polizei hat den Vorfall dokumentiert und geht dem Unfall weiter nach. Wir hoffen auf eine schnelle Genesung für den verletzten Mann aus Selm und sensibilisieren alle Verkehrsteilnehmer für mehr Achtsamkeit auf den Straßen!

Statistische Auswertung

Ort: Stralsund, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [ostsee-zeitung.de](https://www.ostsee-zeitung.de)

Weitere Infos: [investorenportal-mv.de](https://www.investorenportal-mv.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)